


Er war durchbohrt um 

unserer Vergehen willen, 

zerschlagen um unserer 

Sünden willen. Die Strafe 

lag (liegt) auf ihm zu 

unserm Frieden, und durch 

seine Striemen (Wunden) 

ist uns Heilung geworden.

(Jesaja 53, Vers 5 // ELB)



DER

MISSVERSTANDENE GOTT

Völlig zu Unrecht hat er oft einen schlechten Ruf!



Wir werden nicht FÜR

unseren Sünden bestraft, 

sondern DURCH sie!

(Richard Rohr)



Jesus war nicht das Opfer,

an dem sich endlich Gottes 

Zorn entladen konnte.
Gemeinsam hatten 

sie einen Masterplan, 

um die Macht der 

Sünde zu vernichten!



18 Die Botschaft vom Kreuz erscheint 

denen, die verloren gehen, als eine 

Dummheit. Aber wir, die gerettet werden, 

erfahren sie als Kraft Gottes.
22 Die Juden fordern Wunder, die Nichtjuden 

(Griechen) suchen Weisheit (Vernunft).
23 WIR ABER PREDIGEN CHRISTUS,

DEN GEKREUZIGTEN!

(1.Korinther 1, Verse 18-24)


